

Ursula Andress brindará con jerez



Las grandes figuras internacionales del cine miran hacia la publicidad como un nuevo camino de promoción. El último fichaje corresponde a Ursula Andress, que acaba de rodar en Barcelona para anunciar un brandy jerezano. Este invierno veremos a la guapísima actriz invitándonos al buen licor andaluz.

SUCEDIO EN GERONA

Accidente mortal cerca de Caldas de Malavella

Un turismo, atacado por un jabalí en La Bajol

Un accidental mortal ocurrió en las inmediaciones de Caldas de Malavella, al chocar un camión Pegaso contra una furgoneta Renault. El camión, matrícula GE-84.769, sufrió algunos desperfectos resultando herido leve el usuario Antonio García Galera, pero el conductor de la furgoneta, matrícula B-811.205, Francisco López López, de 41 años, vecino de Biales, resultó muerto casi en el acto.

AUDIENCIA PUBLICA
En la Audiencia Provincial se ha visto un juicio contra Valentín Serrano Vázquez, de 38 años, natural de Beas de Segura (Jaén) y vecino de Barcelona, de profesión camareero, con antecedentes, acusado de que el día 20 de abril del presente año sustrajo del auto propiedad de María Angeles Torno Casellas, que se hallaba aparcado en la Plaza de Cataluña, un bolso cuyo contenido se cifró en unas 575 pesetas. También de la sustracción de una chaqueta valorada en 3.000 pesetas, del auto de don Jaime Saenz y de un bolso con objetos y dinero por valor de unas 3.200 pesetas del auto propiedad de Carmen Fernández Ruiz, que se hallaba aparcado en frente del parque de bomberos.

Todo el género pudo ser recuperado, excepto el dinero. Fue condenado por el delito continuado de robo y teniendo en cuenta que era reincidente múltiple, a la pena de 2 años, 4 meses y 1 día.

LA ODISEA DE UN MINI MORRIS
Los cuatro ocupantes de un flamante Mini Morris, iban tranquilamente por la carretera que conduce a La Bajol, dispuestos a pasar un día de montaña, cuando de sopetón vieron interceptada la ya de por sí estrecha carretera con la presencia de un estupefante ejemplar de jabalí. El conductor, muy prudente, puso el freno, no para no lastimar al animal sino para resguardar su coche, quedando parado a unos cinco metros de la

fiera. Obvia decir que los cuatro ocupantes, todos ellos gente joven de Gerona, miraron expectantes al bonito ejemplar convencidos de que volvería a la maleza de donde había salido, pero no fue así. El jabalí, que puede que jamás en su vida hubiese visto un coche, se enfadó por tan extraña vecindad y sin pensarlo ni un momento arrancó raudamente contra el frágil Mini dando un soberano cabezazo que destruyó toda la parte delantera. El golpe debió ser muy fuerte, pues afectó a los ocupantes del vehículo, quienes por no esperar semejante ataque, pusieron el grito en el cielo y con furiosos ademanes, desde el interior del coche, naturalmente, y con la ayuda del claxon, que por suerte no se estropeó, consiguieron asustar al jabalí de marras el cual, sin demasiadas prisas, dio media vuelta y con paso olímpico y algo despectivo, se internó en el bosque.

Los del Mini, en cuanto estuvieron convencidos de que ya no había peligro, pusieron de nuevo el coche en marcha y abandonaron aquellos lugares, comentando la incidencia y calculando el importe de los desperfectos.

CUATRO OBREROS HERIDOS AL ROMPERSE UN ANDAMIO, EN RIBAS DE FRESE

Nos comunica nuestro correspondiente en Ribas de Freser, José Teixidó, que cuatro obreros de la construcción se han precipitado al vacío, desde una altura aproximada de seis metros, al romperse un andamio, mientras estaban efectuando obras de albanilería en una obra del barrio de Pedrera, de esta población. Los obreros son Emilio Cano Toro, herido grave, Santiago Cano, hijo del primero, Juan Mesas y Pedro Martínez, los tres de pronóstico reservado. Los tres primeros residen en Ribas de Freser y el último, en Campdevanó. Los cuatro heridos fueron internados en la clínica de Campdevanó.

«Julián el Loco» o el Papillón español (y IV)

«Yo no soy un asesino»

«Mi libro es un mensaje a toda la juventud, especialmente a la descarriada»

Punto final a nuestra charla con Victoriano Corral

A través de los tres capítulos de esta narración sobre las aventuras carcelarias de uno de los delincuentes más famosos que han pasado por las prisiones españolas, hemos intentado sintetizar sus 33 años de encierro, de fugas y de peripecias, y para cerrar la serie nada más oportuno que recurrir a la viva voz de Victoriano Corral para que nos diga lo que ha quedado entre líneas en su novela.

—Usted, señor Corral, culpa a la Sociedad de los males que ha vivido y en cierto modo de la vida que ha llevado, si en realidad fuera así

—Vamos a ver, si el libro que acaba de publicar y otros que tenemos en proyecto, le convierten en millonario, como le sucedió a Henry Cherriere, ¿dará por bien empleados los años pasados en la cárcel?

—No, en absoluto. Yo he robado cantidades fabulosas pero jamás el dinero compensa el estar privado de la libertad.

—¿Cuál es la principal finalidad de su libro?

—En cierto modo lo dedico a esa juventud discolosa y descarriada para que, si consiguen leerlo, se den cuenta de los padecimientos que les esperan. Yo quiero que lean el libro para que vean lo que es una prisión y comprendan el valor tremendo que tiene la libertad. La gloria, el placer del delincuente es efímero.

—Cuando usted conseguía evadirse, ¿creía que su libertad duraría mucho tiempo?

—Para mí fugarme de las prisiones era tan sencillo como fumar un pitillo. Yo me estaba jugando constantemente la vida en mis evasiones, pero ello formaba parte de mi modo de ser y a la larga me divertía, me emocionaba y jamás llegué a pensar si aquella fuga sería la última.

—¿De todas las cárceles por las que ha pasado de cuál guarda peor recuerdo?

—Desgraciadamente de la mayoría, pues como era considerado un hombre peligrosos ello no me hacía ningún favor. Prueba de lo que le digo es que estando en Gerona, y pese a que no me trataron mal, gozaba de mayor beligerancia aquél que aquel hombre no se escaparía y en cambio yo era una preocupación constante.

—Una pregunta. Si la cárcel de Gerona la consideraba usted fácil ¿por qué no intentó evadirse?

—Me acababan de conmutar las penas de muerte y no quise responder a la benevolencia con un nuevo acto de rebeldía. Incluso los delincuentes tienen su pequeño orgullo —respondió sonriente.

—Otra cosa que nos ha sorprendido es que habiendo podido cruzar la frontera siempre se quedaba en España.

—La explicación está en mi amor hacia María. Yo no concebía separarme de ella y siempre que me fugaba acudía a su lado.

—Un amor que no terminó como en las novelas rosas.

—No, pero esto dejémoslo. —Nos ha dicho que había robado cantidades importantes de dinero, ¿llegó a ser rico?

—¿Qué val, de la misma manera que lo ganaba lo gastaba, además yo empecé a delinquir en una mala época. Si hubiese empezado, pongamos por caso, cuando se fugó el Lute, yo me hubiese hecho millonario con un par de golpes.

—¿Qué piensa hacer ahora que es un hombre libre?

—Mi deseo sería poder correr mundo. He sido requerido para viajar a la Argentina en donde se han vendido más de 25.000 ejemplares de «Evasión», también podría ir a Francia que tienen la exclusividad mundial de mi libro, pero pese a que todos me tratan muy bien se me niega el pasaporte y no puedo salir. Ahora voy a tratar de vivir lo mejor que pueda.

—En su larga carrera no hay ningún delito de sangre, pese a que iba armado, ¿en caso de necesidad hubiese matado?

—No, matar jamás. Yo disparé pero siempre lo hice para asustar a mis perseguidores y jamás tiré a dar. Yo no soy un asesino.

—Gracias a tener sus manos limpias de sangre hoy, Victoriano, se ha reincorporado a la sociedad con el firme propósito de marcar el camino recto.

J. SUREDA Prat



«Evasión» no es un libro de aventuras, ni una censura contra las cárceles, es una lección para los que quieren hacer de la delincuencia su profesión.

El VIII Premio Inmortal Ciudad de Gerona

y considerando que entonces, es decir, cuando usted se asomó al mundo y aún en nuestros tiempos, son muchas las personas que se encuentran en situaciones penosas, si todas pensarán como usted, ¿crece que habría espacio en las cárceles del mundo? Afortunadamente no todos buscan el remedio en la delincuencia.

—Tenga en cuenta —nos contestó sin mediar una pausa entre la pregunta y la respuesta— que no todos pensamos igual. Yo era un muchacho rebelde, un chaval que soñaba con Madrid, con Barcelona... yo había visto a las gentes de mi pueblo y de otros pueblos que pasaban mucha hambre, mucha miseria y que vivían en unas condiciones que yo no aceptaba de ninguna manera. Por eso yo entendí que debía abrirme camino y la forma más sujeta que había intervenido en un asesinato que yo, un simple delincuente. La cosa era natural. Sabían fácil de abrirlo fue la de la delincuencia. De todas formas, y pese a mi amplio historial delictivo, tengo la plena conciencia de que yo no tengo sangre de delincuente, pues si en vez de nacer en 1917 hubiera nacido en el año 50 mi vida hubiese sido muy otra. A los diez años me mandaron de pastor, me metieron en una montaña, luego me quitaron de pastor y estuve trillando para ganar 50 céntimos desde que amanecía hasta que anochece... ¿comprende cómo era mi vida?

RENAULT

PARA COMPRAR COCHES DE OCASION...

mercado nacional de ocasión

...ALGUIEN EN QUIEN CONFÍAR

LE ESPERAMOS EN: C/ ULTONIA, 8

SANTIAGO JUANDO, S.A. - GERONA

Extenso surtido de vehículos, diversas marcas
Con garantía y facilidades de pago.

Se acerca el frío; no deje de visitar

SERVICIO ESTACION, S. A.

Gran Vía Jaime I, junto Pza. Marqués de Camps. Donde hallará: felpudos, esterás, alfombras todas medidas, todas marcas.

SERVICIO ESTACION, S. A.
Gran Vía Jaime I, junto Plaza Marqués de Camps
LE ESPERA

PARA BIEN COMER

Restaurante OPTIMUS

PLAYA DE ARO

CAZA — CARNES — PESCADOS — MARISCOS

ABIERTO TODO EL AÑO



Más de trescientas personas asistieron a la brillante velada del Teatro Municipal. Ofrecemos, como complemento de nuestra información de ayer, este reportaje gráfico de Sans: el Jurado, reunido; las primeras autoridades y los miembros del Jurado; un aspecto de la sala durante la cena; el secretario del Jurado, leyendo el fallo, y Carlos Sentis, ante el micrófono.

VENDEDORES

OFIREX, S. A. distribuidor general para España de maquinaria de obras públicas VOLVO-BM, para su departamento comercial necesita vendedores, zona de Gerona.

Imprescindible carnet de conducir. Preferible con conocimientos de maquinaria de obras públicas, pero no imprescindible.

Ofrecemos: Formación teórico-práctica a base de cursillos. Retribución interesante a convenir. Amplias posibilidades de promoción.

Los interesados pueden escribir, remitiendo historial profesional a: OFIREX, S. A., Vía Industrial, s/n, SAN ADRIAN DE BESOS (Barcelona) o bien concertar entrevista a través de los teléfonos 3811708 y 3811712.

ULTIMA página